

## Une 1<sup>ère</sup> au lycée agricole

Les 2 classes de terminales Bac Pro SAPAT et GMNF se sont rendues en Belgique les 23 et 24 avril 2015 et plus précisément à la réserve du Zwin (visite guidée), au port d'Anvers (visite guidée), à Bruxelles (visite guidée) puis à la Commission Européenne.

Pour la 1<sup>ère</sup> fois depuis que ces 2 filières existent, les élèves ont pu partager leurs savoirs, faire découvrir le contenu technique de leur formation, échanger leurs pratiques et connaissances.

Tout ceci en respectant des objectifs bien précis du référentiel d'histoire géographie, d'économie et d'aménagement.

Cette sortie pédagogique a été totalement financée par l'investissement des élèves à travers diverses actions.







Voyage en Belgique les 23 et 24 avril 2015